

Fortalecerá gobierno de Bolivia empresa estatal petrolera



La Paz, 12 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, invertirá unos 9 500 millones de dólares para fortalecer de la entidad estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos.

En su cuenta de la red social twitter, aseguró Morales que se ha programado esa inversión para garantizar el crecimiento de la empresa rumbo al bicentenario del país en el 2025.

El primer mandatario boliviano destacó que la renta petrolera ascendió de 674 millones de dólares en el 2005 a 2 200 millones en el 2018, pese a los bajos precios de las materias primas en el mercado internacional.

Bolivia redujo en más de 100 veces la brecha de ingresos económicos entre los más ricos y los más pobres entre 2005 y 2018, informó el director del Instituto Nacional de Estadística (INE), Santiago Farjat.

Según los datos aportados por el INE, en 2005 el 10 por ciento más rico de la población boliviana generaba alrededor de

128 veces más dinero que el 10 por ciento más pobre, diferencia que se redujo en los últimos 13 años a solamente 26 veces.

En este sentido, Farjat explicó que Bolivia se encuentra en segundo lugar en la región, después de Perú, en la reducción de la pobreza moderada en este período, al rebajarlo de 60,6 a 34,65 por ciento.

Asimismo, la nación del altiplano ocupa el sitio de honor en reducción de la pobreza extrema en el mismo período, de 38,2 a 15,2 por ciento.

El directivo remarcó que al menos 1,8 millones de personas salieron de la pobreza extrema en los últimos 13 años, aspecto tomado en cuenta por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) para ubicar a Bolivia como el país que más redujo la desigualdad social en la región entre 2002 y 2015.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185695-fortalecera-gobierno-de-bolivia-empresa-estatal-petrolera>



Radio Habana Cuba